

COMUNICADO N° 045

La Gerencia del Hospital Guillermo Almenara de EsSalud, pone en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

1. Al promediar las 9:15 a.m. ingresó al Servicio de Emergencia del Hospital Nacional Guillermo Almenara Irigoyen el paciente Guillermo Antonio Saco Suarez (56), presentando una herida de bala a la altura del cuello, tras un incidente producido hoy, a las 9 de la mañana, en el Palomar del Barrio Obrero, en la Victoria.
2. El paciente fue conducido a la Unidad de Trauma Shock, donde se le brindaron todas las atenciones para lograr su estabilidad y practicarle de inmediato una tomografía. Actualmente se encuentra en la cama 10 de la UCI. Según el médico de turno, su estado es estable.
3. Cabe indicar que ante el pedido de garantías para su vida, realizado por el paciente tras un atentado anterior, el hospital ha redoblado la seguridad a fin de evitar posibles impases dentro de sus instalaciones.

Jesús María, 11 de mayo de 2016